

## PRESSEINFORMATION

### **Zwei bpv Hügel-Partner mit Lexology Client Choice Awards 2022 ausgezeichnet**

***Sie erhielten die internationale Auszeichnung in den Kategorien „Energy & Natural Resources“ und „Restructuring & Insolvency“ für Österreich.***

**21. November 2022.** Die prestigeträchtigen Lexology Client Choice Awards wurden 2022 an nur sieben österreichische Rechtsanwälte vergeben – zwei davon sind Partner von bpv Hügel.

Priv.-Doz. DDr. Christian F. Schneider, Leiter des Bereiches öffentliches Wirtschaftsrecht von bpv Hügel, wurde der Client Choice Award in der Kategorie „Energy & Natural Resources“ verliehen. Mag. Georg Rupprecht erhielt den Preis in der Kategorie „Restructuring & Insolvency“.

Die seit 2005 vom International Law Office gemeinsam mit Lexology vergebenen Client Choice Awards würdigen weltweit Anwälte, die sich durch die exzellente Betreuung ihrer Mandanten und die Qualität ihrer Dienstleistungen auszeichnen. Hauptkriterium für die Auszeichnung ist der erzielte Mehrwert für Klienten. Anwälte werden ausschließlich von Klienten nominiert.

*„Der vorliegende Preis ist eine besondere Auszeichnung für meine Arbeit, da er das besondere Vertrauen meiner Klienten bestätigt“, freut sich Christian F. Schneider.*

Und Georg Rupprecht hebt hervor: *„Ich freue mich sehr, diese Auszeichnung zu erhalten. Es zeigt mir, dass meine Klienten mit meiner Arbeit kontinuierlich zufrieden sind.“*

Für beide Anwälte ist es nicht der erste Client Choice Award in den jeweiligen Kategorien: Christian F. Schneider wurde zum zweiten Mal nach 2020 ausgezeichnet, und Georg Rupprecht erhielt den Preis schon zum dritten Mal nach 2019 und 2021.

#### **Über Priv.-Doz. DDr. Christian F. Schneider**

Christian F. Schneider ist spezialisiert auf öffentliches Wirtschaftsrecht, Energierecht, Telekommunikationsrecht, Umweltrecht, Vergaberecht sowie Europarecht (insbesondere Binnenmarkt und Beihilfen). Er lehrt zudem an der Universität Wien öffentliches Wirtschaftsrecht sowie Telekommunikationsrecht und fungiert an der Universität Wien als Prüfer im Fach Verfassungsrecht.

#### **Über Mag. Georg Rupprecht**

Georg Rupprecht ist spezialisiert auf Unternehmenssanierungen und Insolvenzen. Er berät außerdem im Liegenschafts- und Bauträgervertragsrecht.

## **Über bpv Hügel**

bpv Hügel berät als eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs nationale und internationale Mandanten aller Branchen. Sie gilt als erste Beratungsadresse für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Steuer- und Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen.

Mit dem Brüsseler Büro verfügt bpv Hügel über ein direkt bei den europäischen Institutionen angesiedeltes Kompetenzzentrum für Allgemeines EU-Recht, Europäisches Fusions- und Kartellrecht sowie Regulierungs- und Vergaberecht. bpv Hügel ist Mitglied der Allianz „bpv LEGAL“ mit Büros in Bratislava, Bukarest, Budapest und Prag und bietet damit maßgeschneiderte Lösungen in ganz CEE. Darüber hinaus bestehen weltweit langjährige Kooperationen von führenden internationalen Anwaltskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei wurde 1979 gegründet und ist in Österreich mit Büros in Wien, Mödling, Baden und Salzburg vertreten, wo sie rund 100 Mitarbeiter beschäftigt, darunter rund 50 Juristen.

## **Rückfragen**

bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH

Priv.-Doz. DDr. Christian F. Schneider  
Partner  
T: +43 1 260 50-204  
E: christian.schneider@bpv-huegel.com

Mag. Georg Rupprecht  
Partner  
T: +43 2252 209 989-0  
E: georg.rupprecht@bpv-huegel.com

Mag. Alina Burlacu  
PR and Communications  
T: +43 2236 893 377-0  
E: communications@bpv-huegel.com  
<https://www.bpv-huegel.com>